SE INSTALA CONSEJO DE ATENCIÓN Y GESTIÓN DE RIESGOS Y PROTECCIÓN CIVIL EN LA ÁLVARO OBREGÓN

Publicado el 18 Diciembre 2018



Con el objetivo de establecer una Junta de Coordinación de la Alcaldía para la prevención de fenómenos perturbadores, con la participación de organismos públicos y privados; así como miembros de la sociedad civil, esta mañana la titular de la Secretaría de Protección Civil y de la Gestión Integral de Riesgos, Myriam Urzúa Venegas, acompañó a la alcaldesa en Álvaro Obregón, la Lic. Layda Sansores, en la Instalación del Consejo de Atención y Gestión de Riesgos y Protección Civil" de la demarcación.

La Lic. Sansores comentó la importancia de crear una nueva cultura de protección civil y de trabajar a partir de lo que ya se tiene en esta materia; la necesidad de integrarla a los programas escolares y actualizar el Atlas de Riesgo.

Por su parte, Urzúa Venegas, agradeció la invitación a participar en dicho evento y enfatizó la decisión de fortalecer la cultura de protección civil y el compromiso de "salvar vidas, bienes, patrimonios de los mexicanos y ser una ciudad cada vez más resiliente". Todo con el objetivo principal de fortalecer la cultura de la prevención, dispuesto por la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum que desea impulsar cambios para transformar la ciudad.

La titular de la dependencia mencionó que el Atlas de Riego será actualizado, y estará abierto para el público; además, informó que en enero se instalará ya el primer módulo de esta herramienta a través de la Agencia Digital de Información.

Asimismo, destacó que entre las actividades de la SPCGIR, esta la creación de un Módulo de Modelaciones y Escenarios, que servirá para saber qué ocurriría en eventos extremos y fenómenos perturbadores. También se trabaja en un Sistema de Alerta Temprana Múltiple en el C5 donde se tendrá toda la información de todos los eventos que ocurran en la ciudad al momento, en tiempo real, donde se involucren todos los sectores de la sociedad para estar preparados para cualquier eventualidad.

Finalmente, la arquitecta Urzúa destacó la importancia de impulsar la gestión de riesgos como una acción de conjunto.

